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ESTE ENTENDIMIENTO SE DA HOY CONTIGO, PORQUE YA ES TIEMPO QUE SALGAS, QUE PUEDAS
CAMBIAR TODAS LAS CREENCIAS QUE TRAES, PORQUE VOSOTROS TRAES MUCHAS CREENCIAS
AJENAS A TI, CASI TODAS, QUE SON LAS QUE NO TE DEJAN RELACIONARTE CONTIGO MISMO,

SON LAS QUE NO TE DEJAN SER TÚ.

[20210117] Amados hermanos míos, espero que os te unas conmigo, que hayan venido a unirse
conmigo para continuar vuestro viaje, para continuar vuestro camino en esta tierra sin perder el
rumbo, sin perder vuestra consciencia, haciendo vuestro recordatorio que no son nuevos, no son de
hoy, que eres eterno, que son eternos, mis amados míos. Y que has estado aquí todas las veces
ocupando un cuerpo, has venido dándote cuenta y espero que hoy sigas dándote cuenta que
vosotros eres el creador de vuestro propio mundo, de vuestro propio camino, que vosotros eres el
creador de lo bueno y de lo malo, que vosotros son los que han hecho la red y la han tendido.

Vosotros eres todo y eso es lo que espero de ti, que se den cuenta que solo vosotros son los
hacedores de todo lo que está y de todo lo que no está a vuestro lado. Pero el que no esté, no
quiere decir que no está, solo aquello falta precipitarse para que vosotros lo compruebes, como ha
ocurrido en todas vuestras venidas a un cuerpo, a un cuerpo en el que has vivido lo que vos quieras
vivir. Hermanos míos, vosotros sois lo que deciden y los que han decidido, estar o no estar, vivir o
no vivir, comprender o no comprender, solo vosotros lo eres. Cuando os se den cuenta de esta
realidad que eres, entonces se acabará tu buscar, se acabará de creer fuera de ti, solamente estarás tú
y si hoy estas, si hoy te estás dando cuenta de ti, hoy comienzas a ser otra, otra y muchas cosas que
vosotros lo deseas, lo quieres.

Cuando vosotros te des cuenta que ya deberías SER para que nuevas formas surjan en ti, nuevas
creencias tuyas salgan a la luz, a esta tierra; es que habrás culminado una estancia y habéis
comenzado otra. Solo vengo a despertar las consciencias, vengo a despertar las mentes que dormidas
están. Vengo Yo a estar contigo, vengo en auxilio tuyo, vengo a despertarte, porque quiero que
sepas que todo surge de ti, como ya os te he dicho, bueno y malo surge de ti. Este entendimiento se
da hoy contigo, porque ya es tiempo, ya es tiempo que salgas, que puedas cambiar todas las
creencias que traes, porque vosotros traes muchas creencias ajenas a ti, casi todas, que son las que no
te dejan relacionarte contigo mismo, son las que no te dejan ser tú, ser tú, mis bien amados.

Pero hoy Yo os vengo a darte el antídoto para que puedas cambiar, puedas transformar las cosas y
ya no exista más los errores, no, existan más en ti lo ajeno. Ya no juzgues, ya no odies, ya no
venganza, todo eso es necesario pasarlo por el crisol, para que lo fundas con esta verdad divina.
Pero este es tu momento, créelo. Porque solo tu fe a este momento le dará otro ambiente, pues
háganlo. Si quieres experimentar lo desconocido que es para mi amada humanidad, esto háganlo,
háganlo con vuestra fe. Deja que tu fe salga de dentro de tu corazón o sea de dentro de tu alma y
plásmalo aquí en tu tierra, porque todo esto es posible desde dentro, todo esto es posible desde
dentro, desde tu alma. Porque, si todo es tuyo, todo lo que hay es tuyo, lo conocido y lo
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desconocido es tuyo, lo desconocido es porque vos lo haces desconocido, pero eso vive, eso está
guardado y eso baja cuando vos provocas el cataclismo.

Pero, para que seas bueno, para que sea buena tu obra, para que sea como Dios es, tienes que
transformar la prepotencia, las ambiciones, tienes que cambiarlas, tienes que transformar aquello en
solo amor, bondad, en deseo de que tus hermanos sean, se transformen igual que tú lo estás
haciendo. Amados míos, cuando hagas esto, entonces estás en el camino del bien, andas por el
camino del Creador, por el camino del amor, de la paz, de la humildad; andas y serás un Dios
Divino, un Dios Bueno, serás; pero esto que no lo hablen tus labios, esto que lo hable tu alma.

Prepárense vosotros, prepárense, mis bien amados, cuánto tiempo has estado y todavía no estás
apto, no estás apto para transformar el amor en palabras, para que lo transformes. Pues, he aquí,
este es tu momento y púlsate, hazlo, hazlo, cambien, cambien, mis bien amados. La posición exacta,
más exacta, total exacta para vosotros es la humildad, la humildad, hermanos míos, entra a ella
porque es tuya, y vive en ella porque es tuya, es una casa hermosa, una casa divina, es una casa que
no le falta nada para que vos vivas en ella. Muéstrenlo, muéstrenlo ante esta tierra, ante tus
hermanos, demuéstraselos, sé vosotros el imán consciente que atrae para salvar. Pero sean humildes,
sean humildes, ¡sean humildes! Porque la humildad, vivir dentro de la humildad es un hogar de
descanso donde vienes a reposar, porque sabes que has tenido batallas en ti para dejar las viejas
formas que has traído. Es hermoso, porque es placentero, entonces comiencen, comiencen a hacerlo.
Porque la estancia aquí, sin que lleves nada a cabo, sin que le des a mi palabra su valor de hacer,
entonces si no haces, aunque estés, no estás conmigo, porque estás en el lado oscuro de vuestra vida.

Deja que la verdad infinita, la verdad pura pueda hacerte entender sobre todo esto, que es tu reino,
ese reino es inmortal donde no perecerás jamás. Pero, no me refiero a vuestro cuerpo, porque éste
cuerpo que hoy tienes, éste es sacado de la tierra, pues este cuerpo como toda la vida ha sido, éste
va a la tierra otra vez, porque de allí es. Y entonces tú, tú sabes de este cuerpo en tu momento y
benditos los que son conscientes de este momento, porque éstos solamente dan el paso, es como
salir de una casa, solamente se sale con todos los atributos como SER que eres, y el SER ya no sufre
jamás. Porque el sufrimiento no está en tu cuerpo, no está en tu cuerpo el sufrimiento, el sufrimiento
eres tú, está en tu alma, porque es lo que vienes trayendo de todos tus tiempos, de todas vuestras
vidas, de todas tus encarnaciones y lo pones en tu cuerpo y tu cuerpo va a sufrir, pero son tus
mismas cuestiones.

He aquí, por eso, os te digo, este es el momento de tomar cambios nuevos, cambios espirituales,
divinos; porque estos cambios sagrados van a transformar vuestro pasado, todo lo oscuro lo has de
transformar en este instante, y entonces solo llevarás a tu cuerpo en vida y solo tu cuerpo no sufrirá
ni te sentirás dos, no te sentirás compartido, porque hoy estás compartido en tu SER, como SER que
eres, en tu alma. Porque vosotros no se dan cuenta dónde está el sufrimiento, dónde están las
enfermedades. Y vuestros médicos, vuestros científicos de la tierra no quieren descubrirte, porque es
una fuente para ellos de poder vivir en la tierra y no pueden enseñarte más sobre vosotros mismos.
Pero Yo, Yo que estoy y que vengo aquí, que he estado en todas las existencias, en cada una de tus
venidas a un cuerpo, te hablo todo esto para que sientas la livianez, lo liviano contigo mismo.

Es tiempo que vosotros conozcas que el cuerpo siempre es inerte, siempre, y si es inerte no tiene
vida propia, y si no tiene vida propia, no tiene enfermedad propia. Pues si esto no es así, entonces
solo tú eres el responsable, son tus actos, es tu incomprensión contigo mismo. Si te ubicas en esta
verdad, sabrás el núcleo, el punto exacto de dónde provienen las enfermedades que hoy vosotros
tienes, vives en tu cuerpo. Sabrás vosotros que toda enfermedad viene de ti, de vosotros como
SERES y están en las emociones de vosotros, hermanos, todo está en las emociones, como vosotros
vives con vuestras emociones, unos viven de tristeza, otros de salud, otros formando partes de sus
incontroles de su vida, otros viven su pobreza, pero esto son hechos por vosotros.

A vosotros les digo que ya es tiempo que dejes de pensar que todo viene a tu sin ser tuyos, Yo te
digo que no, mis bien amados, todo es tuyo, todo lo que ves que viene, es tu pasado el que se
acerca otra vez a ti, pero eso no es ajeno, es tuyo mismo. Entonces en vosotros están los secretos de
la vida, tienes todo para cambiar, tienes todo para ver tu cuerpo en buenos estados y vivir el tiempo
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que tú necesitas para estar aquí. Pero, esto que te digo todavía no será en ti, porque esto será
cuando lo entiendas en ti mismo. Hoy tendrás sufrimientos, sí, tendrás lo adverso, sí, tendrás muchas
cosas que no quieres, sí. Pero a vosotros les digo, únanse conmigo, vamos a unirnos y vamos hacer
las cosas juntos, aunque no me vean, tienen que creerlo ahí en su corazón. Por eso, os te digo, deja
que tú fe florezca, salga de tu corazón a vuestros ambientes. A vosotros les digo, es que tienes que
creerte que eres el SER ÚNICO, el SER Eterno, que eres el SER Maravilloso, pero lo tienes que creer,
no es que lo vas a recitar, es que tiene que salir de tu alma.

Porque vosotros sufren, sufren en esta vida, en este cuerpo donde estás, hay diferentes sufrimientos
en vosotros, en el hombre, en todo, unos con mayor gravedad enfermos, otros con mayor de
pobrezas, son tus emociones encontradas. Entonces vosotros sean humildes, si eres humilde, ya no
vive la prepotencia y la prepotencia ya no te condiciona, ya no existe. La humildad cambia a la
prepotencia en más humildad, la riqueza desaparece a la pobreza, la perfección desaparece al
sufrimiento, el amor desaparece al desamor, la paz al bullicio, la lealtad desaparece a lo no leal. Y
estas son las herramientas para poder labrar un camino, una senda, un reino diferente al que están
viviendo vosotros hoy. Porque hoy y siempre has vivido de los efectos de una causa. Eso es, has
vivido los efectos de una causa, hoy mismo lo estás haciendo, lo estás viviendo. Porque hoy vives
solo el efecto, hoy vives el efecto de vuestra causa. El amor da un efecto, así como las plantas, así
como una planta, ves que la planta crece, se desarrolla, da su fruto, da su flor y se abre para
derramar su fragancia; así mismo eres tú, son las cosas que haces y dan su fragancia.

Amados míos, si vosotros matas, ¿entonces no habrá putrefacción pues?, ¿no es ese su olor que se da
de algo así? De un sufrimiento surge la enfermedad, ¿y no la viven pues, amados míos? Solo
compréndete, acéptate para que vosotros puedas terminar con aquellos efectos de la vida y vosotros
no quieres el sufrimiento, pero vosotros lo haces. Pues, te digo, todo da efectos, el amor da efectos,
el desamor da efectos, pero sus efectos son bien vistos, se conocen muy bien y entonces quieres estar
bien haciendo mal, quieren vivir bien haciendo mal. Pues entonces, ¿cómo te ves?, ¿cómo ves
vuestra vida?, ¿cómo ves tus efectos que estás viviendo? Con esto te digo, ¿acaso crees que es un
Dios afuera, ajeno? ¿Acaso crees que es un Diablo ajeno? ¿No alcanzas a ver que eso sale de ti, que
eso es tu poder? ¿No sabes que en eso actúas? Mis bien amados, despierten, pues, a eso vengo a
llamarles la atención, a eso vengo a que vosotros construyas, transformes una vida que has hecho.

Yo os te digo, esta es tu oportunidad, este es tu momento de salir de donde vosotros te encuentras;
y esto no está afuera, esto vive en tu mundo, cada SER humano está viviendo su propio mundo. Así,
vean causas, ven causas el por qué de esto así, el por qué de esto así siendo los mismos. Pues está en
el hacer, ya es tiempo que vosotros caigas en cuenta que tú eres todo, tú eres el creador de tu vida,
de tú vida. El que Yo os les diga así, no eres creador de vuestros hermanos, no; cada quien es
creador de su propio mundo. Pues hoy vives entrelazados entre vosotros y por eso la incomprensión
te ha hecho insensible, os ha hecho que no veas bien la vida y por eso te ves afectado con otros
hermanos. Pero esto es una relación que tienes que entenderla más allá, una relación de hermanos,
tenéis que aprender a verlo, a ver a todos y ve a todos, verlos desde acá, desde adentro y verás
cómo está este universo, como vives aquí dentro de este mundo y cómo te desempeñas.

Hay infinidades, infinidades de SERES buscando un camino, pero se les ha hecho en vano por falta
de comprensión. Pero vosotros que me escuchas, solo admite que tú eres el creador de tu vida y que
así cada humano, cada SER es creador de su propia vida. Y sal tú, mi bien amado, sal tú de este
mundo, al decir que salgas, no es que Yo te diga anda vete de este mundo, sigue otros mundos, no.
Solo te digo compréndete, acéptate y entonces entenderás las cosas. Amados míos, sean humildes, te
digo, vosotros que me escuchas, sean humildes, vivan en humildad, vivan en la humildad, es una
morada donde podrás y puedes ver todo lo que pasa en este mundo, ves los castigos propios de
cada SER, porque ya está claro en ti, que no es Dios, un Dios ajeno el que castiga, no es, ni es un mal
ajeno el que viene y te castiga, te pierde, tampoco. Son vuestras propias decisiones, son vuestras
metas.

Pues hoy, hoy que estás aquí Yo te digo, comiencen y no teman, Yo estoy contigo, Yo estoy contigo,
mis bien amados. Y para eso estoy, para hacerte recordar de tus deudas, de tus compromisos que
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vosotros mismos has tenido de tus formas, para eso estoy. Júntense todos en este tiempo, convoca a
tus hermanos, pero no de palabras; no vayas y les digas, no. Hagan las cosas, vosotros háganlas
juntos y demuestren esta solidaridad, porque vosotros quieres que vengan tus hermanos y ellos no
vienen, a ellos no les urge el venir, porque no saben que vosotros, hagan y verán como siempre
llegan. Pero vosotros tienes el compromiso de hacer, de hacer. Porque vosotros has hecho lo
contrario, los has alejado, pero con tus hechos se han ido, ahora hagan, vosotros que me escuchas,
hagan. Tienen todas las herramientas aquí, está el amor, está la justicia, aquí tienes todo, has uso de
ellas y verás cómo mi amada humanidad te busca. Pero vosotros no has visto, has estado ciego
pareciendo ver y has querido que otros vean, has querido enseñar caminos sin vosotros ver.
Hermanos míos, ¿no ves que un ciego no puede guiar a otro ciego? ¿No has visto eso, que un ciego
no puede guiar a otro ciego, porque ambos caerían en el hoyo, en el precipicio? Pues es necesario
que vosotros saques la paja que está en tu ojo, para que puedas ver el camino y llames a muchos al
camino, amados míos, pues hagan, hagan.

Si todo lo que viste de Mí, lo que has oído de Mí que Yo hice, lo sigo haciendo, pero éstos son
ejemplos para ti. Porque cuando oíste que Yo convertí el agua en vino, un pez en muchos peces,
cuando oíste que Yo le devolví la vista al ciego, devolví al paralítico, le di la vida para que no fuera
paralítico. Todo esto no fue alarde, ni fue con una intención mía de ser, todo esto fueron ejemplos
para ti, para decirte que todo eso eres tú, que todo eso tú lo puedes, solo es para que vos te des
cuenta de que has andado perdido fuera de ti, solo es para que vosotros sepas que eres un SER
PODEROSO, un SER que lo tienen todo, solo es para que vosotros te dieras cuenta de ti mismo.
Pero hasta hoy, nadie ha podido desmenuzar aquello en qué consistió esto para ti.

Guárdense pues y háganlo, hagan, es tiempo de hacer vosotros las cosas, porque vives atenidos de
este mundo, en cuanto todo eso está en tu SER, sí, mis bien amados. Existe la pobreza en el hombre,
en aquel que la tiene, porque así lo cree, pero no es así, en la vida sagrada no existe nada de lo que
hoy vosotros tienes, nada, solo esto es un espejismo tuyo, las enfermedades, la pobreza, el
engrandecimiento, la vanidad, todo esto solo es aquí, aquí lo demuestras vosotros. Pero en la vida
sagrada no existe nada de esto y la vida sagrada no se encuentra lejos, no está lejos de ti, está en tu
corazón, eres tú mismo, hermanos, es tu reino. Todo esto vive en ti, porque hablo de la pobreza,
del odio, de la venganza, la ira, del sufrimiento, todo esto vive en ti porque vos lo has creído,
porque vos te has olvidado de ti mismo, te has extraviado de la verdad y haces estos mundos de
sufrimientos.

¿Cuándo has de despertar, hermanos míos?, ¿cuándo has de creerte a ti mismo?, ¿y cuándo has de
comenzar a hacer las cosas? Ya no estén atenidos a este mundo, si todo está en ti, vosotros lo puedes
hacer todo, todo lo puedes hacer. Porque vosotros también eres Alquimista y un Alquimista es
alguien que transforma; pues vosotros has transformado pero al revés de ti, habéis transformado la
lealtad en no ser leal, has transformado el amor en desamor, hermanos, vosotros lo han hecho todo.
Deseo que lo puedas entender y lo puedas creerlo en tu corazón y llevarlo aquí y darle repasos,
porque todo esto es lo que han hecho vosotros. ¿O crees que alguien más lo hizo para ti? Todo está
hecho por vosotros. Pues solo es un darse cuenta y cuando vosotros te des cuenta, si hoy te dieras
cuenta, hoy mismo comenzarías a trabajar sobre ti mismo en las cosas. Lo negro lo harás blanco, a lo
turbio le quitarás y lo harás claro, a todo lo adverso lo has de convertir, y si hoy tu corazón se
aceptara, hoy mismo podría ser estas maravillas. Porque vosotros tienes por increíble lo que no ves,
pero todo es creíble para un SER de luz.

Ahora vosotros que estás aquí en la tierra, pues esto es lo que van a demostrar, esto es y vosotros lo
has demostrado, pero al revés. Es tiempo que te des cuenta de ti mismo cómo has andado y hagan
hoy, háganlo, tienes la potestad para hacerlo, hermanos míos, tienes esa potestad para hacer,
siempre han hecho, pero como en sueños, ahora hazlo conscientemente. La vida es SER y hacer.
Entonces cree que eres un SER y que has hecho, entonces solo tienes que creer en que lo hecho,
hecho está, es traerlo al momento, muchas cosas traes al momento, pero todas invertidas; como has
creído en la pobreza, aparece la pobreza en ti; como has creído en el no puedo, lo has creado,
aparece hoy en ti; como has creído en que las cosas para ti están acabadas, están acabadas en ti;
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como has creído que estás enfermo, enfermo estás; como ha creído que morirás, el cuerpo
envejecerá, envejece tu cuerpo, lo has creado, has creado, pero invertidamente. Hermanos,
hermanos míos, y es la hora, es el tiempo que vosotros transformes.

Hoy tienes, porque esta tierra es una escuela magnifica, aquí se te presenta tu escuela, ¿no ves que
los arboles no dan frutos? Ves que las aguas han cambiado para mal, ves las cosas, ahora vosotros
tienes que hacerlo para ti hoy, porque eres tú el que necesitas saber que TÚ ERES EL
TODOPODEROSO. Que no te asusten mis palabras, mis bien amados, porque eso son, tienes que
aceptarte, vosotros tienes la fuerza de poder recuperar tu cuerpo y hacerlo más joven a darle vida
por el tiempo en el que estás aquí, tienes que entender que un día, un día se llegará el que has de
levantarte y has de dejar el cuerpo, pero que tú seguirás tu camino como lo has seguido siempre.
Solamente despierta, solamente dense cuenta de esta realidad, y entonces, ¿a dónde irán? Cuando
vosotros, cuando vuestro cuerpo ya no exista contigo, ¿a dónde irás? Yo te he dicho que no hay
dónde ir, solo es el entendimiento y aquí se vive en tu tierra, cada quien con las diferentes formas de
ver las cosas de sí mismos. Si todos están aquí, el Dios que vive en ti, aquí dentro de ti, te ha dado
como heredad esta tierra y es tu tierra, es tu campo, es tu escuela. Entonces, ¿dónde irán? ¿No estás
aquí? ¿No estás aquí en tu tierra? Porque el hombre busca emigrar de esta tierra y de cierto te digo,
fantasean ante sí mismos, porque no han entendido que es solamente curarse a sí mismo y dejan de
existir las cosas. Si no es la tierra la que no da fruto, son vosotros los que han desviado el camino,
son vosotros los que peleas entre sí.

Hermanos, tantas cosas que Yo os quisiera decirles, pero siempre les diré, como siempre he dicho, la
mies es mucha, pero los odres muy pequeños. En este tiempo Yo te digo, la verdad, la razón, el
conocimiento a saber es mucho, pero vuestras mentecitas muy pequeñas todavía, eres como niños
de pecho que solamente alcanzan a digerir la leche materna, pero las comidas sazonadas éstas son
para los adultos. Pero Yo les bendigo en esta hora y solo les he llevado en esta hora a diferentes
formas de ver la vida. Y solo te traigo otra vez hasta aquí, solo te traigo hasta aquí hasta dónde estás
sentado. Ya os le llevaré a dar un paseo ante la vida, ahora te traigo aquí otra vez y te digo, sé
conscientes de este momento, sean conscientes de este momento que estás aquí y no se pierdan,
continúen así donde quiera que vayas, donde quiera que estés sé así, sé un SER despierto, sé un SER
amable, sé un SER bueno, sé un SER de justicia, sé un SER de sanidad, solo sean así, sean los SERES
humildes y muéstrate, muestra esa humildad con todos tus hermanos, háganlo, háganlo desde este
momento, porque son energías que brotan del alma e impregnas el lugar donde te encuentras, sí,
hermanos.

Todos vosotros tienes que unirte a esta verdad, ejecutarla, y por añadidura esta casa donde estás, ha
de sentir esas energías poderosas, divinas y éstos la caracterizarán, la caracterizan ante ente este
mundo, ante todos los humanos. Pero háganlo, vosotros tienes el poder, pero tienen que salir de sus
estados, porque cada quien se encuentra en un estado mental, en un estado emocional.

Benditos sean, Yo hasta aquí este es mi mensaje, mi pequeño mensaje que Yo os les doy. Continúen
con sus vidas, pero continúen haciendo cosas buenas para que os te digan eres un SER de luz, no un
SER oscuro. Yo por esta mente, por esta consciencia, por este SER donde Yo Soy, Yo te he dado este
relato. Continúen, son SERES, acéptenlo, son SERES que están en un cuerpo, acéptenlo que están en
este cuerpo, en el cuerpo que cada uno de vosotros está, que tiene, y que estás soltando lo que vos
eres, sí, hermanos míos. Si odias ese aroma está saliendo al externo y por ese aroma catalogas y te
catalogan. Porque es así, es así en tu vida, vosotros lo haces igual; vosotros cuando pruebas una
fruta, si está amarga, dices está amarga; si está dulce, dices está dulce; si está simple, dices está simple.
¿No es así, púes, mis bien amados? Igualmente en este momento catalógate cómo eres, cómo estás y
por esto te conocerán a ti, como tú conocerás a tu hermano igualmente.

Hermanos míos, Yo hasta aquí les dejo, sean dichosos, vayan por el buen camino, hay unas cosas
justas, limpias, practiquen este amor divino, esta paz divina, practiquen cómo es la salud,
practíquenlo. Nada viene de afuera, sépanlo bien, nada viene de afuera, todo fluye y todos vosotros
eres un vivo fluir, sí, hermanos míos. No es el mundo, no es la tierra que les ensucia, son vosotros
los que ensucias al mundo, a la tierra, al universo; nada les enferma de aquí de fuera, sino todo sale
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de vosotros. Ojalá y lo entiendas ahí en tu alma, en tu mente y ya dejes de pensar en lo que te dicen
tus hermanos. Todo fluye de adentro de tu corazón, todo y no hay nada que no se pueda
exterminar, todo se extermina. Lo que quiero decir es que no hay enfermedades que no puedas
vencer, todo puedes vencer, amados hombres, amados hermanos, pero desde dentro, desde dentro
de ti todo es vencido. Pero mientras estés buscando una medicina afuera, allí no podrán, siempre
estará.

Hermanos, Yo os les digo, esta enfermedad1 que está con vosotros hoy, ésta es ficticia, ésta no existe,
existe para el que cree, para el que cree que existe, para ese existe porque él la hace. Vosotros tienes
que saber fluir, fluye, y que no quieres que salga y haga daño a vuestro cuerpo, pues transfórmalo,
cubre tu cuerpo con luz divina y nada, nada podrá molestarlo. Así todas las enfermedades de la
tierra son curables desde dentro, desde dentro de tu corazón, desde dentro de ti. ¿Sabes? A mi
amado Pablo le picó una serpiente, la más venenosa de aquellos tiempos, y era mortal, no había
medicina para él, porque el hombre no sabía cómo hoy. Y mi hermano Pablo sanó a su cuerpo así
mismo, solo comprendió que era esa serpiente, la convirtió en amor, convirtió todo en amor, en
paz y ese fue su antídoto. Hoy vosotros también tienes tu antídoto, entonces, mis bien amados,
pero pónganlo en marcha, pónganlo en práctica, todo eso sépanlo, todo es curable desde dentro de
tu corazón, de tu alma, todo es curable.

Así es que no se dejen engañar por los mortales sobre de estas cosas. Por eso os he dicho, solo el que
esté conmigo vivirá, y en los tiempos, en los tiempos difíciles, el que esté conmigo verá lo que pasa
nada más y no será afectado. Pero esto, porque él como SER estará sabido que nada puede afectarle.
Hermanos, sépanlo bien, pues, nada puede afectarles aquí si vosotros vives conmigo, todo es
curable, te digo, todo. Lo que el hombre dice que no es curable, Yo te digo que todo es curable,
pero desde dentro, eres tú la cura, eres tú la cura, mis bien amados. En verdad, cuídense y háganlo
bien, Yo estoy a vuestro lado, Yo estoy con vosotros, mis bien amados, y Yo les digo, pues, hasta
siempre, hasta siempre.

-Habla el hermano Placencia: Maestro, si no hay inconveniente, podrías comentarnos algo sobre
el futuro o el mañana de esta Nación Mexicana.

Mi bien amado, en verdad te digo, esta nación mexicana, en ésta, como en todas las veces ha
habido desbasto de humanos, todas las veces, miles de veces, también está habiendo desbasto de
humanos y seguirá habiendo. Esto es porque el hombre, vosotros, no son conscientes de la vida y
entonces han hecho todas las cosas diferentes a una realidad y han formado todo lo adverso. Pues
eso ha de llegar su momento de transformarlo y en esa transformación pasa todo esto que estás
viendo, estos son cataclismos. Pues esto siempre ha pasado, y estando sobre tu tierra siempre pasará,
porque son leyes propias tuyas, del hombre y éstas pasan.

Si el cuidado de vosotros, de ti, es lograr descubrirte a ti mismo como el Hacedor y no hacer ya
aquello para que tú estés libre, seas consciente de esta realidad y solo veas las cosas, solo transforma
hoy, transforma hoy y entonces verás todo lo que pasa; porque verdaderamente Yo os he dicho,
todo pasará, menos mi palabra. En verdad, mi bien amado, en aquellos tiempos mis Discípulos se
alegraban, se sorprendían, en ese tiempo iglesias bonitas, templos hermosos y un día os les dije: ¿Ven
ese templo, el más hermoso, ven ese templo? Sí Señor. En verdad les digo, que no quedará piedra
sobre piedras. Hoy también podría decirte igual a ti, mi bien amado, Yo te podría decir, ves esta
ciudad y tú me podrías decir bonita ciudad y está creciendo. Pero sus karmas, sus cosas, su
incomprensión, lo mismo te diré de aquél tiempo, como les dije a mis Discípulos. De esta ciudad no
quedará piedra sobre piedras.

Igualmente, mis bien amados, porque todas las cosas son espejismos de aquí de tu mundo, son
espejismos y éstas tienen que desaparecer, cambiar; es una ley divina en tu SER cambiar, cambiar las
cosas, transformarlas, buenas o malas en ti, porque tú decides qué cambiar. Pero son cosas que
tienen que pasar, pero tú cuídate, líbrate, libérate, compréndelo todo, ámalo todo, sé un SER
DIVINO. Mis bien amados, porque muchas cosas vienen a tu vida, a tu mundo, cosas que ya están

1 El Maestro se refiere a la enfermedad por coronavirus COVID-19
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hechas por vosotros mismos, porque todo no lo ha mandado nadie, todas las cosas que has visto,
que has sabido que pasan, todo esto es porque así vosotros lo han hecho, mi bien amado.

Entonces pasará lo que vosotros no imaginas, lo que mí amada humanidad no imagina. Vendrán
cosas, sí, mi bien amado, compréndelo, compréndete y comprende las cosas, pero ya no digan Dios
está castigando a esta tierra, a esta ciudad, Dios, no; esta ciudad, la ciudad que sufre estos
cataclismos es por sí misma. Y así comprende estas cosas, estas cosas deben pasar, deben pasar. ¿No
ves que para que vosotros seas nuevo, tienes que destruir lo viejo? Todo esto es así, mis bien
amados.

He aquí, pues, medita más, piensa más ahí en tu corazón más y Yo estoy ahí, como siempre estoy y
estaré contigo en estas reflexiones, y no solo en ti, sino en todos, mis bien amados, en todos estaré y
como he estado y estaré con vosotros en esas reflexiones de cómo es esta vida. Pero de que van a
pasar cosas, como están pasando, pasarán muchas cosas ficticias, todo ficticio las verás, pero para ti
no te afectará. Es como esto, esto que se oye en este universo, en esta humanidad, LA PANDEMIA,
la pandemia, Yo os te digo, esto es ficticio, esto es de la humanidad, estas cosas son del hombre, es
de los poderes y afectan y te pueden afectar y pueden afectar a todos mis hermanos, si así lo quieren
aceptando que existe y aceptando que sí hay, aceptando que está cerca, aceptando que no hay
dónde ir; cuando vosotros aceptes esto, entonces obtienes eso, también vosotros.

Benditos sean hermanos, medítalo, mi bien amado, medítalo, síguelo meditando, sigue llenándote
de sabiduría. Y Yo lo que os te digo a ti directamente, de que todo es curable desde aquí, desde el
corazón. Y así se los digo a todos también. Benditos sean, pues, y hasta siempre, hermanos míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


